Toepassing van artikel 51 van het reglement van inwendige orde van de gemeenteraad. Interpellatie van F. BEN HADDOU, gemeenteraadslid, betreffende het Lemmensplein en het ontbreken van speelplein.

F. BEN HADDOU donne lecture du texte suivant :

F. BEN HADDOU geeft lezing van de volgende tekst:

Je suis passée récemment dans le quartier Lemmens. Je pourrai évidemment parler de l'état de propreté général du quartier qui est déplorable et de l'insalubrité de certains endroits. Je vais me concentrer sur la place Lemmens, qui est un peu le lieu central de ce quartier de Cureghem. Une place qui semble être tout aussi abandonnée que le reste du quartier : des tas de feuilles mortes à n'en plus finir, il semblerait que les services ne soient pratiquement pas passés depuis la chute des feuilles. Mais je veux aussi pointer l'aménagement qui a été fait sur cette place, inauguré en février en 2023 : des structures de « street work » en suffisance, certes, et une table de pique-nique. Mais où se trouve la plaine de jeux pour les enfants ?

Il semblerait que les enfants de Cureghem ne puissent pas en avoir. Pas de plaine de jeux place du conseil, place Jorez, place Lemmens, ni dans le parc Crickx. Juste une petite balançoire, co-financée par les habitants eux-mêmes, dans le petit parc des Goujons. Les enfants peuvent peut-être utiliser les structures de « street work » pour se balancer, comme ils le font d'ailleurs place Jorez. Mais j'estime qu'ils méritent mieux que ça.

J'aurai deux questions à vous poser:

- Quand le service en charge du ramassage des feuilles est-il passé pour la dernière fois dans le quartier? Pouvez-vous envoyer une équipe pour nettoyer la place et la rendre praticable?
- Concernant l'aménagement de la place: comment cet aménagement a-t-il été conçu? Avez-vous impliqué les habitants? Pourquoi ne pas avoir aménagé une plaine de jeux à cet endroit?

Monsieur l'Echevin NEUZY donne lecture de la réponse suivante :

Mijnheer de Schepen NEUZY geeft lezing van het volgend antwoord:

Les feuilles mortes sur la place Lemmens ont été nettoyées dernièrement, le 13 décembre, et le sont 3 à 4 fois par saison. Pour le reste, la place est nettoyée en moyenne 4 fois par semaine, soit presque tous les jours. Nous sommes d'ailleurs en contact régulier avec le comité de quartier « Renaissance-Lemmens » à ce sujet, et nous restons attentifs à ce que cette partie de Cureghem ne soit pas oubliée.

Concernant les aires de jeux, la place Lemmens est voisine d'une grande aire de jeux installée dans le parc de la Rosée, à 20 mètres. Ce parc va d'ailleurs faire peau neuve dans les prochaines semaines et verra son aire de jeux encore améliorée, et je me réjouis des aménagements que « Bruxelles Environnement » réalise pour les habitants

de ce quartier. Parallèlement à cela, je confirme la volonté du Collège d'aménager des aires de jeux pour les familles et les enfants en bas âges dans les espaces publics de Cureghem.

Les infrastructures de « street workout » actuellement sur la place Lemmens ont été installées par le service « Sports » cet été. Ce « street workout » a été demandé par les jeunes du quartier Lemmens à l'occasion du « Plan Jeunesse 2021 » et il nous revient qu'il s'agissait d'une demande ancienne dans le quartier.

Madame F. BEN HADDOU réplique qu'il existe peut-être des balançoires à proximité mais le quartier est surpeuplé et donc en insuffisance totale. Il faudrait également réaménager les autres places.